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II ^ COMMISSIONE CONSILIARE 

 URBANISTICA – POLITICHE DEL TERRITORIO, AMBIENTE, IGIENE DEL TERRITORIO, 

TOPONOMASTICA, SICUREZZA  DEL CITTADINO, POLIZIA URBANA, TRAFFICO VIABILITA’ 

AREE CIMITERIALI. 

L’anno duemilaventidue (2022) il giorno  20 del mese LUGLIO  nella Sala  del Consiglio Comunale  
si è riunita  la  II Commissione Consiliare, indetta con PEC dal Presidente Giuseppe Cuzzucoli  in 
prima  convocazione per le ore  15:30   ed in  seconda convocazione  alle ore 15:45   Per discutere 
il seguente  Ordine del giorno:  Discussione sul Piano del colore 

Segretario Verbalizzante: Emanuela Calderone 

Risultano presenti   i Sigg.  Consiglieri:   I 
Conv. 

15:35 

II 
Conv. 

15:50 

Sostituti Note 

1 CUZZUCOLI Giuseppe Presidente P P   

2 TERMINI Gerlando Vice Presidente P P   

3 CALABRIA Giuseppe Componente P P   

4 CONSOLE Domenico Componente A A  ENTRA 15:55 

5 LOMBARDO Lorenzo Componente A A SCHIAVELLO  

6 NASO Agostino Componente A A IORFIDA  

7 SCRUGLI Lorenza Componente A A   

8 CUTRULLA’ Giuseppe Componente A A  ENTRA 15:53 

9 TUCCI Danilo Componente P P   

10 CURELLO Antonio Componente A P   

11 POLICARO Giuseppe Componente     A A   

12 PILEGI Loredana Componente A A   

13 SORIANO Stefano Componente A A   

14 SANTORO Domenico Componente A A   

15 FATELLI Elisa Componente A A FRANZE’ ENTRA 15:50 

16 RUSSO Giuseppe Componente A A COMITO  

17 COLLOCA Giuseppina Componente A A   

Presiede la seduta  il   Presidente Giuseppe Cuzzucoli, il quale, fatto l’appello ed accertata la 
presenza del numero legale dei partecipanti , dichiara aperta la stessa con inizio lavori. 

La seduta chiude alle ore  16:25 

 

                IL  PRESIDENTE                                                    Segretario Verbalizzante f.f. 

     Giuseppe Cuzzucoli                Emanuela Calderone 

       



Si da atto che alla data ed ora indicata nel presente verbale, si è riunita la 2^ Commissione 

Consiliare di questo Ente; durante lo svolgimento dei lavori si sono registrati gli interventi che 

seguono a cura dei Sigg.ri Consiglieri Comunali componenti la Commissione stessa. 

 

Il  Presidente Cuzzucoli , previa verifica della presenza del numero legale dei Commissari 

partecipanti ai lavori, apre la seduta in seconda convocazione alle ore 15:50. 

OdG : Discussione sul Piano del Colore. 

In apertura dei lavori il Presidente cede la parola al Commissario Franzè che ha chiesto di 

intervenire in via pregiudiziale. 

La Franzè lamenta il fatto che nonostante le varie segnalazioni fatte, il fosso Antonucci versa 

ancora in condizioni critiche, inoltre, da alcuni giorni questo ha iniziato a sversare in mare, è 

necessario quindi intervenire con urgenza. 

Il Commissario Termini, chiede al Presidente di invitare in Commissione l’Assessore Bruni, per 

trattare il Bike Sharing, in quanto il progetto sta giungendo al termine. 

Il Commissario Comito chiede al Presidente di interfacciarsi con l’Assessore Russo, in merito al 

ripristino delle vasche presenti sul territorio cittadino, in quanto è a conoscenza che è solo 

necessaria la sostituzione delle pompe. 

Ultimati gli interventi, il Presidente comunica di aver fatto delle verifiche presso gli uffici dell’Ente, in 

merito al Piano del Colore ed è risultato che attualmente il comune ne è sprovvisto. Il Presidente, 

da lettura di un breve stralcio afferente il Piano del Colore estrapolato dal PSC del 2020. 

Interviene il Commissario Franzè, affermando che è necessario capire se l’Amministrazione è 

interessata ad applicare tale piano. A sua volta, la Franzè elogia la scelta dei colori che le ditte 

hanno utilizzato per la riqualificazione delle palazzine interessate dal bonus 110%. La Franzè, 

inoltre, suggerisce l’utilizzo di un colore omogeno, anche per le cappelle dei cimiteri. Infine il 

Commissario, chiede al Presidente di interfacciarsi con la Dottoressa Santoro, in merito alle 

somme in entrata provenienti dalle lampade votive, per capire se queste possono essere utilizzate 

per la ristrutturazione delle cappelle storiche. uguale richiesta per le case popolari. 

Il Presidente risponde alla   Franzè,  che si interfaccerà con la dott.ssa Santoro.  

 

La seduta termina alle ore 16:30 

Del che è Verbale 

Vibo Valentia lì 20/07/2022 

 

    Segretario Verbalizzante f.f.  

        Emanuela Calderone      

Il  Presidente  la 2^ Commissione 

                Giuseppe Cuzzucoli 


